



Hace 50 años:
10 de agosto de 1975

El alumnado prepara las Estudiantiles Universitarias

Con la presencia de la esposa del rector de la Universidad de Concepción, Hilda de Rochna, se realizó en la ex cabina del Coro, el ensayo general del programa de las Estudiantinas que se efectuarán en los próximos días, en el gimnasio de la Casa del Deporte, a beneficio de los hogares universitarios. Las entradas para presenciar este espectáculo están a la venta en la Regio Universidad, Teatro Concepción, Casino del Personal (Galería Universitaria) y en la cafetería del Aulas, en el Barrio. Los precios son tres mil escudos en galería y cinco mil en sillas. En ese espectáculo se presentarán las candidatas a Reina de la Fiesta de la Primavera, que representan a las carreras.

